

Freitag, 31. Oktober 2014

SPORT

Rückkehr nach Schulter-OP

Digruber bei Slalom-Start

Beim Weltcup-Slalom in Adelboden hatte Marc Digruber letzte Saison einen Teilabriss der Supraspinatussehne in der rechten Schulter erlitten, danach als 17. in Bormio sein bestes Ergebnis eingefahren – und sich erst danach operieren lassen. Nun kehrt er gestärkt zurück: Der ÖSV erteilte dem Mitterbacher einen Startplatz für den Slalom im Levi am 16. November! „Das war mein erstes Saisonziel“, strahlt Marc über das Ticket. Und die Schulter? „Ich kann alles machen, sogar schon wieder Tennis spielen.“ Die Kraft wird der 26-Jährige brauchen, denn eine Woche nach dem Weltcup warten in Levi zwei Europacup-Slaloms.